

Le club de couture a ressorti ses aiguilles

Publié le 21/09/2012



Les vingt-deux adhérents se retrouvent chaque mardi pour leurs travaux d'aiguille.

L'association de couture Les Doigts agiles a fait sa rentrée mardi à la salle des associations. Les inscriptions ne sont pas closes. Créé en 1998, le club compte actuellement 22 adhérents qui se rassemblent tous les mardis pour tricoter, broder, coudre et peindre sur soie.

Parmi les adhérents, Nicole, de Camiers. « Je viens passer un moment agréable, il y a beaucoup de contacts et j'aime aussi donner des conseils à ceux qui en ont besoin. Ce club est une équipe très dynamique que l'on aime retrouver. » Brigitte, elle, vient d'Étaples : « J'apprends et me débrouille. Étant jeune je faisais du tricot que je préfère à la couture, et dans ce club je progresse à mon rythme. » Chez les Doigts agiles, les gens viennent de tous horizons, puisque certains sont de Douai, d'autres du camping de la mer à Sainte-Cécile. Les Doigts agiles organiseront le 4 novembre un loto, le 2 décembre le marché de Noël, et le 9 décembre un grand repas de fin d'année. J.-S. DEGRAEVE (CLP)

Les Doigts agiles se réunissent tous les mardis après-midi, de 14 heures à 17 heures, à la salle des associations rue du Bosquet. Cotisation : 12 E par an pour la carte d'adhérent puis 0.50 E par semaine pour le goûter. Contact : Annie Neau au 03 21 09 14 78.